

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0438
Ciudad Universitaria, 11 de marzo de 2025

Inauguran *Violeta en el aire*, exposición fotográfica de mujeres universitarias

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, inauguró esta tarde, la exposición fotográfica *Violeta en el aire*, en la que se exhiben 57 retratos de mujeres universitarias que, con su capacidad, contribuyen a que la universidad sea una institución de excelencia en diversos rubros.

Karina Castillo Sigüenza, directora de Cultura de la UAEM, dijo que la exposición de la artista y fotógrafa Fernanda Araujo, es un tributo a la fuerza, resiliencia y creatividad de las mujeres en su faceta profesional, ya que la colección de imágenes captura momentos poderosos que revelan la diversidad y la profundidad de las experiencias femeninas en nuestra universidad.

“Cada imagen cuenta una historia única de mujeres que lideran, al tiempo que superan adversidades personales con valentía y compromiso. La exposición no solo busca celebrar los logros de estas mujeres extraordinarias, sino también inspirar a futuras generaciones a perseguir sus sueños y desafiar el estatus quo”, dijo Castillo Sigüenza.

En su mensaje, la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, reconoció el trabajo de la fotógrafa Fernanda Araujo, de quien dijo que, con talento, capturó con su lente el impacto del trabajo femenino de las universitarias, aunque señaló que no están todas y propuso que la exposición sea itinerante en todas las unidades académicas, para mostrar la gran fortaleza de las mujeres trabajadoras, académicas, administrativas, estudiantes e investigadoras, que suman al gran esfuerzo de la universidad en todos sus aspectos.

“En el marco del Día Internacional de la Mujer, es un reconocimiento a las grandes universitarias, mujeres que estamos ahí buscando siempre tener las mejores condiciones, apoyadas y haciendo sinergia con nuestros compañeros y colegas”, dijo la rectora.

Esta exposición fotográfica se encuentra en la Galería “Víctor Manuel Contreras” de la Torre Universitaria, con entrada libre y permanencia hasta el 21 de marzo.

Atentamente

Por una humanidad culta